

8月の園だより

いよいよ夏本番といったところでしょうか。子どもたちは毎日夏の遊びに夢中です。こまめな水分補給や休息を心がけながら、夏を乗り切っていきたいと思います。ご家庭でも配慮していただき、子どもたちが元気に夏の生活を楽しめるようにしたいですね。

8月の予定

- 1日(金) 小さき花保育室との代替保育
- 12～15日 代替保育
- 27日(水) リズム
- 29日(金) 夏の遊びおしまい



◎気温 35℃以上、暑さ指数 3.1 以上は湯水遊びやプール、外遊びは中止しています。

実習生の保育実習があります

8月25日(月)～9月5日(金)

聖徳大学より1名、クラスに入ります。

※学生の健康管理につきましては、所属施設とも連携しながら十分に注意し、少しでも体調の変化があった際には実習を中止します。

ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

「湯水あそび」

《0歳児 さくらんぼぐみ》

入園して4か月がたち、園の生活にもすっかり慣れた子ども達。昨年は、生まれたばかりか、まだママのお腹の中にいた頃なので本格的に夏を体験するのは人生初！です。

6月、暑くなってきて初めて湯水遊びをした時のこと。隣のもも組さんが楽しそうに湯水遊びをしているのとは対照的に、湯水の入ったタライを前にどうしたらよいのかと固まってしまった子ども達。担任が少し手や足に水をかけると(なにをするの!)と迷惑顔の子がほとんどでした。でも回を重ねた今では自分から湯水に手を伸ばしたり、タライの中に入ろうとしたりするほど湯水に慣れてきました。もうしばらく続く暑い夏を、夏ならではの遊びで楽しみます。

さくらんぼ組 担任

《地域子育て支援》

8月の遊びの広場「いちごハウス」はお休みです。今後の予定につきましては、後日お知らせします。

※保育相談・絵本貸出し・園庭開放・湯水あそびは、随時実施しています。

照りつける太陽と7月半ばに続いた雨の恵みで、園庭の夏野菜がぐんぐん育っています。きゅうり、なす、ピーマン、ゴーヤ、かぼちゃ、とうもろこしなど…。収穫する時の子ども達は、葉や実がゴワゴワする感触や、はさみを入れて実を掴まえた時のずっしりとした重みに「わぁっ」と少し驚いたような、ワクワクした表情をしています。秋や冬の、芋を掘る、人参を抜くという感覚ともまた違う、夏ならではの感覚を沢山味わって過ごしたいと思います。

園長

クラス前のウォールポケットは、お知らせや手紙が入っていることがあります。毎日確認をして帰るよう、お願ひいたします。

長い夏休みが始まります。区役所から、一つ提案です。夏休みに「できる」「できるようになった」を経験することはとても大切です。そこで、区役所では、「自分自慢」を募集しています。

「できる」「できるようになった」をこっそり自慢してみてください。

《『麻生区 自分自慢』で検索してください》
麻生区役所地域みまもり支援センターより